

コロナ禍と会員皆さん方  
も自粛生活で山歩きも控え  
ておられると思いますが、  
合間を見て賢くスタートし  
たいと思います。  
川桁山一四一三mは六月  
十四日に計画してました  
が、雨天になりました。川桁山は  
に実施しました。川桁山は

猪苗代町の東側にあり、奥  
羽山脈の一角にある堂々と  
した自然豊かな広大なブナ  
林に覆われた静かな山であ  
る。登るには廻りの名山に  
は勝るとも劣らず、技術と  
根性を要する山でありま  
す。日程変更もあり、有志  
四名で、二本松に定刻六時  
の様だ。登山道には木の根



10時51分、川桁山山頂

六月二十日(土)  
六月山行・猪苗代町・川桁山

報告 □□□□



第380号  
発行所  
二本松市鉄扇町  
あだたら山の会  
編集部

●編集部連絡先  
二本松市郊内1-5-5  
0243(22)4245  
渡辺 正

半前に全員集合、本宮経由  
で猪苗代湖を左に内野の登  
山口に到着し、準備運動し  
て七時三十五分に登山開始  
する。計画通りで林道歩き  
に入る。天気は昨夜の雨で  
ガスが掛かり快適と、此か  
らの急坂を予想して、千石  
川に平行して歩く。林道も  
左右へと別れるが迷わず進む、少し坂になり川より  
離れて大きく曲がる。三十  
三転びの急坂になる。三百  
度位の傾斜になる。ほぼ直  
登するが、あまりの急坂で  
左右に外れて登り下りする  
人もいる様だ。誰も事無く  
難所を突破して支尾根に九  
時十五分に着き、立ち休憩  
をする。キヌウリ濱けが  
山では最高に美味しい!!  
。三十八転びとも言うが、  
最後の急登で私は下りより  
おもしろい。南方の展望も  
開けてるがガスで全く見え  
ない。一段落する。ブナの  
大木が広がる、この急登に  
「頑張れよ」と励まして  
くれる様に枝を張り出して  
いる。これから山頂迄これ  
べる。仲々西側からの展望  
も見られない。前には天狗  
山頂らしい尾根を登る。

猪苗代町の東側にあり、奥  
羽山脈の一角にある堂々と  
した自然豊かな広大なブナ  
林に覆われた静かな山であ  
る。登るには廻りの名山に  
は勝るとも劣らず、技術と  
根性を要する山でありま  
す。日程変更もあり、有志  
四名で、二本松に定刻六時  
の様だ。登山道には木の根

が張り出して昨夜からの雨  
で濡れており大変滑り易い  
ので注意して登る。帰りの  
下山のことを考えると気が  
抜けない。実際にきつい登り  
が連続するがやっと山頂に  
着く、十時五十分。視界は  
全く利かない、誰も登山者  
は無し。  
狭い山頂を貸切り独占  
し、中央で早い昼食となり、  
願ってはいたが、西の方よ  
り開けて来て磐梯山が大き  
く現れた。脇に柳ヶ峰、下  
に赤埴山が。天気予報が当  
たる様になった。南下に猪  
苗代湖も大きく広がる。皆  
飲声を上げる。川桁山の感  
謝の気持ちを表してくれた  
のと思う。



三十三転び

より  
りがとうございました。



安達太良連峰が見えた



アカモノが一面に



13時24分、観音寺登山口到着

と、少し緩やかになり歩き  
易くなる。シダやコケ類も  
この山は多く、原生林その  
ものだ。登山道も大雨で流  
されて水無川となつてい  
る、川を滑らない石の上を  
登山口まで下る。十三時二  
十三分下山する。駐車場は  
昔は上にしかなかったが、  
流されて変形駐車場になつ  
ていた。すぐ下に駐車場を  
設置した。一人では淋しい  
くらいの自然豊かな山であ  
るが、今回で五回目だ。こ  
れより観音寺へと林道を  
三・五キロ歩く。話ながら  
歩くとすぐだ。十四時十五  
分リスティル猪苗代千本桜並  
木の観音寺に着くが車のあ  
る内野山の神には約五キロ  
ほどあり前に一時間十五分  
程で歩いて帰った事もある  
が、今回は交通機関を利用  
して業界を応援する事にし  
た。十四時五十分内野山の  
神に戻る。帰り道に川桁駅  
前を通り、安達で有名なお  
んばさま観音に寄り、山の  
会の安全祈願をして二本松  
の本格的な登山に全員満足  
して感謝の気持ちをいっぱい  
に解散になる。皆さん  
ありがとうございました。

五月十三日(水)

## 湯川渓谷登山道整備

報告 編集部



8時40分、登山口出発



梯子を使用、荒竜岩橋架橋

天狗岩下橋は流出、  
飛び石徒渉になった

土手雲見ながら下山



湯川渓谷登山道の閉鎖解除

五月十三日(水)は湯川渓谷登山道整備の日。午前八時半塩沢登山口集合。参加者は会員五名+一名。□□さんは夫婦には、三階建ての手がかりロープ交換作業をして頂くため、別行動となつた。屏風岩に向の様道設置は下山時に使うとし、まずは天狗岩下橋、昨年の○札撤去時に流出が確認されていた。橋の材料も無いため、飛び石徒渉とした。次は巨大倒木二本、通りぬけ容易になるよう、邪

魔な枝を刈払つた。次は天狗岩上橋(アルミ橋)、土台の蛇籠破損で土台として利用できず、(おそらく上から流れてきた手近に橋材があつたため、アルミ橋を撤去し木材の橋とした。その上荒竜岩下橋、この橋も流出、先程の橋材はこの橋。対岸にあった倒木二本を必要な長さに切断し、架橋場所まで運んで、架橋した。その上荒竜岩橋は、流木取り除き、持参したアルミ梯子で架橋した。アル

今年度から、県岳連会長が、白河山岳会の□□さんから、前理事長の石城が、白河山岳会の□□さんが、天狗岩下橋は流出、飛び石徒渉になった。県総体等でSAP等で会う機会が多い。六月十三日(土)に安達太良山で遭難があった。場所は塩沢登山口僧悟台ルート。事務局にも問い合わせがあつたが、前会長の□□さんは、山岳会会長の□□さんは、山岳会会長の□□さんは、救急車・パトカーなどの動員から、遭難と判断、登山口に赴いた。その時の状況『夜十時過ぎ、いつものよろにP.C.に向かいヤフオク等見ていたら救急車と工作車のサイレンの音。付近の道路で交通事故かと思いついた。急隊員から「山岳遭難事故」との情報。しばらくしてパートナーも来て状況確認。レスキュー六人が先行で入山。その後、応援に二人。うち一人はM君だった。レスキューの無線を通じて登

2020年6月27日(水) 県山岳連盟会長 平子吉政氏に聞く  
新・県山岳連盟会長に就任

今年度から、県岳連会長が、白河山岳会の□□さんが、天狗岩下橋は流出、飛び石徒渉になった。県総体等でSAP等で会う機会が多い。六月十三日(土)に安達太良山で遭難があった。場所は塩沢登山口僧悟台ルート。事務局にも問い合わせがあつたが、前会長の□□さんは、山岳会会長の□□さんは、山岳会会長の□□さんは、救急車・パトカーなどの動員から、遭難と判断、登山口に赴いた。その時の状況『夜十時過ぎ、いつものよろにP.C.に向かいヤフオク等見ていたら救急車と工作車のサイレンの音。付近の道路で交通事故かと思いついた。急隊員から「山岳遭難事故」との情報。しばらくしてパートナーも来て状況確認。レスキュー六人が先行で入山。その後、応援に二人。うち一人はM君だった。レスキューの無線を通じて登

2020年6月27日(水) 県山岳連盟会長 平子吉政氏に聞く  
新・県山岳連盟会長に就任

今年度から、県岳連会長が、白河山岳会の□□さんが、天狗岩下橋は流出、飛び石徒渉になった。県総体等でSAP等で会う機会が多い。六月十三日(土)に安達太良山で遭難があった。場所は塩沢登山口僧悟台ルート。事務局にも問い合わせがあつたが、前会長の□□さんは、山岳会会長の□□さんは、山岳会会長の□□さんは、救急車・パトカーなどの動員から、遭難と判断、登山口に赴いた。その時の状況『夜十時過ぎ、いつものよろにP.C.に向かいヤフオク等見ていたら救急車と工作車のサイレンの音。付近の道路で交通事故かと思いついた。急隊員から「山岳遭難事故」との情報。しばらくしてパートナーも来て状況確認。レスキュー六人が先行で入山。その後、応援に二人。うち一人はM君だった。レスキューの無線を通じて登